

## Spende für Distanzunterricht

### 10 iPads für die Maria-Caspar-Filser-Grundschule in Brannenburg



links: Schulleitung Fr. Mayr und Fr.  
rechts: Frau Weismann und Herr Weismann

**Besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen und führen nicht selten zu kreativen Lösungen. So auch an der Maria-Caspar-Filser-Schule, wo sich die Firma Oelcheck für ein Sponsoring von 10 iPads entschieden hat.**

Die Maria-Caspar-Filser-Schule freut sich über 10 neue iPads – gestiftet von der Fa. Oelcheck (Gesamtwert 4000,- EUR). Diese iPads können nicht nur im Präsenzunterricht in der Grundschule sinnvoll eingesetzt werden, sondern während der Corona Pandemie auch an die Schülerinnen und Schüler für den Unterricht zuhause verliehen werden.

**Die gesamte Schulfamilie bedankt sich auf diesem Weg recht herzlich für diese großartige Unterstützung!**

*Text: Petra Bender*

## Wegpaten Projekt für Brannenburg

Bereits im Juli 2020 hatten sich die beiden Gemeinderäte Quirin Schwaiger und Simon Faltner per Beschluss im Gemeinderat genehmigen lassen, dass sie ein Wegpaten Projekt für Brannenburg ins Leben rufen. Nach dem Beschluss wurde ein Konzept erarbeitet. „Wir wollen unsere Wege aktiv pflegen, die bestehende Struktur erhalten und wo es geht, etwas verbessern. Uns geht es nicht darum, dass wir neue Wege ausweisen oder viel zusätzliches Angebot schaffen“, so Schwaiger. Faltner ergänzt: „Wenn die eine oder andere Rastmöglichkeit entsteht, wäre es natürlich ein schöner Zugewinn. Für Radfahrer haben wir ebenfalls eine Verbesserung im Kopf.“ Auch die Vermittlung zwischen den Landwirten und Ausflüglern ist ein Punkt, den die beiden aktiv angehen möchten. Denn sie sind sich einig, dass der Ausflugsansturm 2020 erst ein kleiner Vorgeschmack für 2021 ist. Vieles wird von der Vernunft und einem gegenseitigen Respekt der Ausflügler abhängen. Es sind auch schon einige Kampagnen vom Freistaat und Chiemsee Alpenland Tourismus gestartet worden. „Es wird gesehen, dass hier eine Aufklärung stattfinden muss und auch das ein Konfliktpotential vorhanden ist. Bei uns ist es Gott sei Dank noch nicht wie in touristischen Hochburgen, aber soweit soll es auch nicht kommen.“ Eine sehr gute Unterstützung haben sie hierbei auch durch Otto Maier von der Brannenburg Touristinfo

erhalten. Man wolle sich helfen und gemeinsam des Themas annehmen. Für das Brannenburg Wegpaten Projekt konnten bereits 16 Personen gewonnen werden „und das reicht auch erst einmal um zu starten.“ Für den Start wurde eine Erstausrüstung, sowie Poloshirts und Westen organisiert. Leider konnte wegen Corona 2020 kein Treffen mehr stattfinden. „Für das Frühjahr 2021 sind wir gerüstet und wenn bis dahin kein Treffen möglich ist, werden wir über ein Digitales Meeting die Paten kontaktieren.“ Laut Faltner wird die Motivation nicht von der Pandemie gebremst. Ein herzlicher Dank gilt bereits jetzt der Firma OELCHECK, die das Projekt unterstützt und auch die Kosten für die Erstausrüstung der Wegpaten übernommen hat. Auch bei Cedric Jarschel für die Erstellung des Logo, sowie den Firmen New Wave und Magic Stick für deren Unterstützung möchten sich die beiden Gemeinderäte ausdrücklich bedanken.



# OELCHECK FÜR DIE REGION

Anstelle von Kundengeschenken zu Weihnachten, unterstützt OELCHECK auch in diesem Jahr bereits zum 17. Mal regionale Institutionen.

Wir freuen uns darüber, dass wir – besonders in dieser aktuellen Corona-Zeit – ein wenig Freude verbreiten dürfen.

Insgesamt  
**14.000 €**  
für den guten  
Zweck



Bild: Pixabay

### Erzählkunst voller Fantasie und Zauber: Märchenerzähler kommt in die Wendelsteinhalle

Die Sehnsucht nach der Rückkehr zur „Normalität“ wächst – auch deshalb hat OELCHECK im Juni 2021 die Wendelsteinhalle für vier Tage gebucht und den Märchen-Erzähler **Oliver Machander** engagiert. Rund 600 Brandenburger Kindergartenkinder und Grundschüler können so an drei Vorstellungen pro Tag in die wunderbare Welt der Nanu-Märchen abtauchen und den Geschichten voller Fantasie und Zauber lauschen.

### Zehn iPads für modernen und interaktiven Unterricht

Die Corona-Krise zeigt, wie wichtig digitales Lernen im Lernalltag unserer Kinder inzwischen ist. Damit die notwendige Hardware für den modernen Unterricht aber sofort zur Verfügung steht, unterstützt OELCHECK die **Maria-Caspar-Filser-Grundschule** in Brandenburg in diesem Jahr mit einer Sachspende von zehn iPads im Wert von **4.000 €**. Mit Freude haben wir die iPads bereits an die Schule übergeben.



Bild: OELCHECK

### Christliches Sozialwerk geht neue Wege



Bild: Pixabay

Im kommenden Jahr geht das Sozialwerk neue Wege und versorgt auch Senioren, die im betreuten Wohnen im Quartier Sägmühle ein neues zu Hause finden. Das Besondere: Die dort entstehenden Gemeinschaftsräume werden auch vom benachbarten Katholischen Jugendsozialwerk e.V. genutzt. In deren drei WGs ziehen jeweils acht Erwachsene mit geistiger Behinderung ein.

Die diesjährige OELCHECK-Spende umfasst das **Möbiliar für die Büros der Beratungsstelle** im neuen Quartier, sowie für den **Aufenthaltsraum** im Mehrgenerationenhaus in Flintsbach. Unsere Spende kommt damit nicht nur dem **Christlichen Sozialwerk** zugute, sondern ist zugleich ein „Einstandsgeschenk“ für das **Katholische Jugendsozialwerk** in Brandenburg, das sich im Bereich Behindertenhilfe engagiert.

### Sauber und nachhaltig auf den Berg: Initiative Wegpaten gegründet

Viele Menschen zieht es gerade in der momentanen Situation in die Natur und auf die Berge. Doch die massiv zunehmende Wanderlust hat auch Schattenseiten – vor allem für die Natur. Wanderwege sind überlaufen. Müll bleibt liegen. Markierungen müssen erneuert werden.

Um Wanderungen in und um unsere Gemeinde auf gepflegten und sauberen Wanderwegen genießen zu können, haben die beiden Gemeinderäte Quirin Schwaiger und Simon Faltner deshalb die **Initiative Wegpaten Brandenburg** ins

Leben gerufen. Dafür wurden ausgewählte Wegabschnitte zur Pflege und Obhut an 20 ehrenamtliche Paten übergeben.

OELCHECK unterstützt diese Initiative mit **1.200 €**, um die Paten für Ihre Arbeit in der Natur mit einer Erstausrüstung – bestehend aus einem Werkzeugset, einer Funktionsweste und einem Polo-Shirt – auszustatten.



Bild: Pixabay

### OELCHECK unterstützt Schwimmtraining

Zu Lande, zu Wasser und auf dem Rad: Im Triathlon geht es darum, in drei sehr unterschiedlichen Sportarten fit zu sein. Die Sportart ist abwechslungsreich, bereitet Spaß und wirkt gesundheitsfördernd.

Auch deshalb unterstützt OELCHECK bereits seit vielen Jahren den Verein und spendet **1.500 €** für das **Schwimmtraining** im kommenden Jahr.



Bild: Fotolia

**Gutes tun kann so einfach & schön sein!** 

Text: OELCHECK 